

Mais ce que je sais bien, c'est la joie des RR. PP. Girard et Bazin à la vue de cette cloche qui, nouvelle Thérèse, ou encore Thérèse sous une nouvelle forme, ira par ses tintements de chaque jour frapper au coeur des païens, leur donnera l'exemple en chantant la gloire de Dieu, l'amour de Dieu, qui appelle l'amour de l'homme.

Ce que je sais aussi, c'est la prière de reconnaissance qui jaillira du coeur des missionnaires pour ces âmes généreuses qui ont conçu ce projet si beau : "Thérèse de l'Enfant-Jésus, cloche du Grand Silence Blanc, baptisée à Lisieux, le 17 mai, par l'évêque de Bayeux et Lisieux, pour les Missions Esquimaudes de la Petite Thérèse confiées à un enfant du diocèse, et que la Soeur de la Petite Thérèse sera la première à faire chanter".

Ce que je sais aussi, c'est que, à l'occasion de l'anniversaire de sa canonisation, la Petite Thérèse va inspirer aux amis de ses Missions Esquimaudes de la Baie d'Hudson le désir de travailler avec elle à la conversion des Esquimaux.

Demain, aussi, je vais voir aux derniers préparatifs de notre "bateau Thérèse". Lui aussi sera le premier de ce nom qui ira sur les flots de mission en mission, fièrement couronné du drapeau de la Petite Thérèse, messenger de bonheur pour tous. Aux Esquimaux, il apportera la prédication, le baptême, la confirmation; ce sera la "visite du grand-père". Aux missionnaires, il apportera, avec la joie du séjour du Préfet Apostolique, les provisions de l'année, les lettres de la famille attendues toute l'année. Quels moments de bonheur! Comme son arrivée fera de bien à tous!

Il sera le "bateau-missionnaire", notre "bateau-Thérèse!" Qui voudra être son parrain, qui voudra contribuer à son alimentation, quelques gouttes de gazoline, quelques boîtes de conserve pour le voyage de 2400 milles que le missionnaire va entreprendre à son bord? Qui voudra s'associer ainsi à ce bel anniversaire de la canonisation de la Petite Thérèse de l'Enfant-Jésus, et recevoir d'elle une rose de bonheur?

En commandant ce bateau, j'ai compté sur la Petite Thérèse, j'ai compté sur ses amis.

C'est le Canada qui a lancé et réussi la "supplique au Saint-Père" pour faire déclarer sainte Thérèse patronne des missions. Ce sont les missions du Canada que la Petite Thérèse a bien voulu favoriser d'une manière toute spéciale.

A Elle, à ses amis du Canada, merci.

16 mai 1930.

A. TURQUETIL, O. M. I.

* * *

Voici la description du "bateau Thérèse" donnée dans "Le Devoir" par M. Omer Héroux:

Il va subir tout prochainement son premier contact avec